

Maíz

Los futuros de maíz bajaron durante la noche. Los precios del maíz están comenzando a alejarse de sus contrapartes del trigo, especialmente porque las perspectivas climáticas para Brasil apuntan a una cosecha abundante.

Ayer, el secretario de Agricultura de EE.UU., Tom Vilsack, se reunió con el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, y adoptó una postura agresiva sobre la reciente planta de México para prohibir las importaciones de maíz de EE.UU. que se cree que está modificado genéticamente.

“Hice hincapié en términos inequívocos en que, en ausencia de una resolución aceptable del problema, el gobierno de los EE.UU. se vería obligado a considerar todas las opciones, incluida la adopción de medidas formales para hacer cumplir nuestros derechos legales en virtud del T-MEC”, dijo Vilsack.

“La prohibición de importación de México causaría pérdidas económicas masivas para las industrias agrícolas y los ciudadanos de México, así como una carga injustificada para los agricultores estadounidenses”, agregó Vilsack.

México planea implementar la prohibición en 2024. Actualmente, el país es uno de los mayores compradores internacionales de maíz estadounidense. Estados Unidos argumenta que la prohibición sería una violación del acuerdo comercial entre Estados Unidos, México y Canadá (USMCA). México está implantando lo malo para proteger las variedades nativas de maíz. López Obrador reafirmó que el comercio de maíz entre los dos países es una parte fundamental de las relaciones diplomáticas en curso y espera comprometerse más con Vilsack sobre el tema.

Soja

La soja subió modestamente en el comercio nocturno, mientras que los granos se mezclaron debido al clima inestable en las áreas de cultivo de América del Sur y EE.UU. Los precios de la energía más fuertes ayudaron a respaldar las ganancias cercanas, ya que los mercados financieros apostaron por aliviar las restricciones de COVID de China.

En Brasil, el mayor exportador mundial de soja, se espera que el estrés a corto plazo en los cultivos debido a las condiciones secas se extienda a un tercio de las regiones productoras de soja y maíz y a casi la mitad de las áreas azucareras, pero el área bajo estrés se reducirá a partir del viernes. hasta el martes, dijo Commodity Weather Group en un informe. Alrededor del 15% de la soja y el maíz del país estarán secos en los próximos seis a 15 días, aunque los modelos muestran algunos riesgos más húmedos para el pronóstico, dijo CWG.

Es lo contrario en Argentina, donde las lluvias de esta semana alcanzarán alrededor de dos tercios de las áreas de cultivo, aunque los modelos climáticos muestran un riesgo en el lado más seco, dijo el meteorólogo.

Trigo

Los precios del trigo fueron mixtos esta mañana ya que el mercado responde a un dólar más débil y la creciente presión de los suministros de Rusia y la Unión Europea. Los precios del trigo de Chicago subieron un centavo, mientras que las esperanzas de mejorar las condiciones del trigo de invierno hicieron que los futuros de Kansas City bajaran.

Mientras tanto, en Ucrania, los barcos llenos de productos agrícolas del país devastado por la guerra se alinean en aguas turcas mientras esperan la inspección, dijo Naciones Unidas. Más de 100 barcos esperaban ayer para ser inspeccionados.

Alexander Kubrakov, ministro de infraestructura de Ucrania, acusó a Rusia de retrasar intencionalmente las inspecciones.

Extraído de Farm Progress y Successful Farming